

NotiPalmas



PROYECTO TELECOMUNICACIONES TELECOM - FEDEPALMA.

Conscientes de la importancia de desarrollar mecanismos que incrementen la competitividad del cultivo de Palma de Aceite en nuestro país, se hizo un acuerdo entre el Doctor Jens Mesa Dishington, Presidente de Fedepalma, y el Dr. Eduardo

Pizano De Narvaez, Presidente de Telecom con el fin de implementar un Sistema de Telecomunicaciones el cual satisfaga las necesidades de los Cultivadores y Beneficiadores de Palma de Aceite en el país.

Telecom pondría a disposición del Proyecto, además del Know How, su calificado recurso Humano, y la infraestructura de su Red de Transporte, Rural, Local, Nacional e Internacional. Por su parte Fedepalma dispuso temporalmente de una oficina exclusiva para el desarrollo del proyecto.

Lograremos el objetivo propuesto si trabajamos conjuntamente y en equipo los Palmicultores, Telecom y Fedepalma.

Comité de Competitividad en la Zona Central

El pasado 31 de marzo en reunión celebrada en la ciudad de Bucuramanga se constituyó para la zona central del país, el segundo Comité Regional de Competitividad de la Cadena de Oleaginosas, Aceites y Grasas y se acordó como primer compromiso de trabajo desarrollar un plan de acción tendiente a mejorar las deficiencias de infraestructura vial y sistemas de riego. Los comités regionales son parte de la estrategia de competitividad impulsada por el Gobierno que busca a través de éstos coordinar el trabajo de las entidades públicas y privadas que tienen que ver con el mejoramiento de la productividad de un sector.

En Casanare sembrarán 2000 hectáreas de palma

La gobernación del Casanare dio inicio a los primeros cultivos de palma de aceite en el municipio de Tauramena.

Los campesinos de la vereda Iquíá recibieron la semilla y asesoría técnica por parte de la secretaria de Agricultura del departamento. La primera siembra de esta especie se realizó el jueves 30 de marzo en la mencionada vereda de Tauramena.

El programa también comprende cultivos en las veredas: Villa Rosa, Yaguaros y Chitamena, agrupando a 50 familias que cultivarán aproximadamente 530 hectáreas, con proyección a ampliar el área de siembra a 1.000 hectáreas.

Nace Comercializadora Internacional C.I. Tequendama

Extractora Tequendama, Agropecuaria Corona y Alberto Diazgranados e Hijos Ltda. Se fusionarán para formar C.I. Tequendama, que se dedicará a exportar aceite vegetal y derivados.

Tequendama es una de las procesadoras de aceite de palma más grandes con sede en Santa Marta, Colombia.

Los Diazgranados también unirán a Industria de Pastas de Frutas La Samaria y Bananera Can Cun, para construir C.I. Samaria. Esta sociedad comercializará frutas tropicales.

Información publicada por La Nota, No. 53 de abril del 2000.